



Mario Gas dirige 'La hija del aire' de la CNTC en el Festival de Almagro

Benjamín Prado versiona el texto de Calderón de la Barca

Del 19 al 28 de julio en el Teatro Adolfo Marsillach. Hospital de San Juan

Almagro, 17 de julio de 2019

La Compañía Nacional de Teatro Clásico llega a la recta final del 42º Festival de Almagro con *La hija de aire*, obra que cerrará la programación del Teatro Adolfo Marsillach. Hospital de San Juan. La última gran producción de la CNTC, versionada por Benjamín Prado y dirigida por Mario Gas, estará en la cita teatral manchega del 19 al 28 de julio.

El propio Mario Gas indica que Calderón es un autor complejo y su teatro, reflejo existencial y también ideológico de una época convulsa llena de claroscuros y contradicciones. Sus mejores textos, sobre todo las tragedias, nos abocan a los abismos profundos del poder y a sus consecuencias vitales. *La hija del aire* y *Semíramis* son todo un prodigio escénico que nos sigue hablando de lo inaudito y sorprendente del devenir humano. Es una versión compleja pero muy atractiva, donde se ha rastreado, sobre todo, la musicalidad, la inteligibilidad y el ritmo interior.